

L'Escarène - Châteauneuf-Villevieille

« Les Baladins » ont fait leur cinéma !

Chansons, musiques, danses, affiches et images de films, anciens et récents, c'est le mélange dynamique et artistique du dernier spectacle musical des « Baladins de Châteauneuf-Villevieille ». Une quarantaine de choristes, comédiens, danseurs fêtent ainsi les 10 ans de leur association culturelle « Testa gamba ». Direction musicale, conception et mise en scène sont réalisées par Marie-Hélène et Jean-Pierre Volery, chef de chœur du groupe depuis sa création. La conception et les images, magnifiques, portent la patte d'Eric Roux.

Du noir et blanc au cinémascope

Deux heures de spectacle coloré où se mêlent nostalgie des

premiers films muets ou noir et blanc, et ambiance fun des comédies musicales américaines modernes en cinémascope. Un décalage des genres et des époques qui conduit le spectateur à travers des films qui ont marqué des générations. Des

incontournables westerns américains, aux comédies françaises ou étrangères, des drames, aux policiers, en passant par les opérettes célèbres, la pellicule se déroule à un rythme soutenu jusqu'à... « la dernière séance ». Naturelle-

ment. Applaudissements nourris aux choristes-acteurs qui ont su communiquer et partager leur intense bonheur aux spectateurs. Pour sûr, le spectacle restera à l'affiche encore longtemps!

J.-P. BELLOMIA



De grands standards classiques interprétés par le chœur des « Baladins »... (Photo J.-P.B.)

mardi 2 mars 2010